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本报讯 6月 11日上午，
高新区党工委副书记、管委
会常务副主任李金勇深入任
砦、西连河安置房项目现场，
听取工作汇报，现场研究情
况、解决问题，要求加快推进
项目建设。

在任砦项目现场，针对项
目施工遇到的高压线拆改、四
周道路建设、安置房建设标准
等问题，李金勇要求，高压线
拆改要加紧对接，消除双方分
歧，实事求是解决问题；对安
置房建设标准及大气污染防
治管控应对问题，要求正确处
理设计与成本的关系、管控与
施工的关系，并要求相关单位
走出去，向开发商及兄弟开发
区学习经验，在今后的工作中
要精心测算，统筹安排，提出

科学合理的解决办法或建议；
对四周道路建设问题，李金勇
现场同路桥公司、相关办事处
沟通了情况，对影响道路施工
进度的附属物拆迁工作做了
部署。

在西连河安置房项目部，
李金勇观看了“8个百分之
百”的落实情况，对总包单位
中建八局的现场文明施工管
理给予了肯定。李金勇要求
选用手续齐备的渣土运输单
位，确保土方外运至正规的消
纳场所；要高标准设计、高标
准施工，让群众住上安全、舒
适、美观的房子。

高新实业公司、路桥公司
负责人参加了现场的检查，并
对相关工作进行了安排布置。
记者 孙庆辉 文/图

高新区召开老干部座谈会
通报管理体制与人事薪酬制度改革进展情况

本报讯 6月 9日下午，郑州
高新区管委会召开退休老干部座
谈会，高新区党工委书记、管委会
主任王新亭出席会议并讲话，党
工委副书记、管委会常务副主任
李金勇通报改革工作情况，党工
委副书记张良才主持会议。

李金勇向老同志介绍了高新
区管理体制与人事薪酬制度改革
工作的背景、总体思路、实施步骤
和进展情况。

老干部们对高新区党工委、
管委会高度重视老干部工作，关
心老干部、尊重老干部，满怀真情
地开展老干部工作表示衷心的感
谢，对高新区锐意改革、探索创
新、先行先试取得的成绩给予高
度赞扬和充分肯定。一致认为，

这次管理体制与人事薪酬制度改
革势在必行，唯改革才有出路，唯
创新才有发展。座谈中，老干部
们踊跃发言，纷纷表示，这次改革
方向明确、思路清晰、方案科学、
实施稳健，力度空前，意义深远。
相信通过改革，能够解决过去多
年想解决而没能解决的深层次问
题，必将极大地激发广大干部干
事创业热情，改出活力，改出进
步，改出团结，改出发展。广大干
部要站位全局，真心拥护改革，积
极参与改革，正确对待改革中个
人的进退留转，高新区党工委、管
委会要注重做好落聘者的思想政
治工作，妥善做好人员安置和改
革后续工作。同时祝愿高新区在
党工委、管委会领导班子的坚强

带领下取得更高质量的发展。
王新亭从为什么要改革、如何

把握改革、改革的目标体系以及改
革中需破解的问题等方面对这次
管理体制与人事薪酬制度改革进
行了全面深入的解读阐述，对建设
千亿级世界一流高科技园区的奋
斗目标进行了科学系统的分析。
最后，王新亭代表党工委、管委会、
人大工委领导班子对老干部们多
年来对高新区建设发展做出的突
出贡献，对高新区各项工作的关心
与支持表示衷心的感谢和崇高的
敬意，并祝全体老干部身体健康、
生活愉快、老有所养、阖家幸福！

田永茂、申松智、廖义芝、穆勇、
徐顺喜、王彬等老干部参加座谈
会。记者 孙庆辉 文/图

本报讯 为进一步整治城区
市容环境卫生，清除积存垃圾，
清洁城区环境，市爱卫办组织检
查组对各区卫生城市管理工作
进行了调研与督导，并对各区进
行排名，5月份，高新区综合成绩
在全市 11个区（开发区）排名位

列第一。
在《郑州市卫生城市管理办

法》发布后，高新区积极召开会
议，制订方案与考核办法，安排
部署工作，建立卫生城市管理长
效机制。在高新区管委会的正
确领导下，区爱卫办、各职能局

委以及各办事处齐心协力，在市
容环境卫生提升、健康教育、病
媒生物防治工作以及健康城市
建设等方面取得了显著成效，为
郑州市卫生城市管理工作做出
了高新贡献。
记者 孙庆辉

本报讯 6月 7日下午，省政
协经济委员会主任孙新雷，郑州
银行首席经济学家、金融研究院
院长范大路，金融研究院钟培武
博士一行来到郑州高新区管委
会，就“郑州银行·挂牌协会‘借
力资本市场，助推河南发展’巡讲
活动”进行座谈。高新区党工委
书记、管委会主任王新亭出席座
谈会。

王新亭简要介绍了高新区的
情况，高新区是全省创新资源最
为集聚的地方，辖区内有 4所高
校、8所部属研究所，各专业技术
人员 8万多人，孵化能力强，上市
挂牌企业多，资本市场走在全省
前列，并成立了服务企业的郑州
高新区挂牌公司服务协会，组织
举办的各种活动深受欢迎。

今年是高新区建区 30周年，
高新区举行了“天健湖·郑州女子
国际马拉松”“全网杯黑客挑战

赛”等系列影响巨大的活动。作
为郑洛新国家自主创新示范区的
核心区，目前高新区明确了“聚焦
智慧产业、建设智慧社会”的主攻
方向，确立了千亿级世界一流高
科技园区的奋斗目标，制定了“四
链一城”的实践路径，实施了一批
战略性、基础性、支撑性的项目抓
手，智慧产业正在成为驱动郑州
高新区高质量发展的“新引擎”。

本次巡讲活动由郑州银行、
郑州高新区挂牌公司服务协会具
体承办，并联合毕马威会计师事
务所、瑞华会计师事务所、中原证
券、昆吾九鼎基金以及京师律所
等专业机构专家，通过讲座、论
坛、路演等丰富多彩的活动形式，
切实提升中小企业公司治理能
力、财务管理能力以及融资对接
能力等。

据介绍，郑州高新区挂牌公
司服务协会，是全国首家新三板

挂牌公司服务协会。截至目前，
协会会员近 500家，涵盖上市企
业、新三板企业、四板企业，以及
上市挂牌后备企业。孙新雷指
出，作为一个经济大省，目前河南
上市公司一共 80多家，与资本市
场和经济发达地区相比，差距较
大，河南的资本氛围、中小企业的
资本意识需要进一步培育，郑州
银行和挂牌协会联合举办金融资
本巡讲活动非常具有现实意义。

鉴于高新区的优势和特色，
孙新雷建议巡讲活动第一站暨启
动仪式放在高新区。同时指出，
未来政府、银行、协会及其他机构
等，可以利用各方资源优势，进行
深层次的全面合作，合作方向上
以 4个方面即证券市场、债券市
场、基金市场和租赁市场为抓手，
以推进上市工作为切入口，把高
新区作为金融资本的研究基地。
记者 孙庆辉

高新区召开“借力资本力量 助推河南发展”巡讲座谈会

进一步培育中小企业的资本意识

高新区荣获全市卫生管理工作考评第一名

高新区领导检查任砦、西连河安置房建设

要高标准设计施工
让群众住上舒适美观的房子

本报讯 6月5日，由郑州
高新区管委会和郑州报业集
团主办的“魅力高新”摄影大
赛采风活动成功落幕。本次
活动共邀请省、市摄影家协会
成员共30人走进高新区。

采风人员先是共同拍摄
高新区管委会广场、科学大
道、须水河生态水系、天健
湖；接着分组以郑州磨料模
具研究所、大学科技园西区、
郑州机械研究所、新天科技、

新华三公司和国家大学科技
园东区（信源孵化器）、中原
广告产业园、郑州中学、威科
姆公司、汉威电子为取景点
进行拍摄。

据悉，目前已征集到的大
量优秀摄影作品多从记忆高
新、人文高新、科技高新、建设
高新、今日高新等多方位、全
角度地展示高新区30年来建
设发展难忘历程和丰硕成
果。记者 孙庆辉

“魅力高新”采风落幕
摄影大咖点赞郑州高新区

本报讯 6月 7日上午，
郑州高新区2018年小学毕业
生升初中入学工作会在教体
局多功能厅召开，高新区教
体局负责人及部分班子成
员，教体局各科室负责人，局
属各中小学、民办学校校长、
招生工作负责人参会。会
上，各中小学校长签订、提交
了《郑州高新区 2018 年义务

教育阶段招生工作承诺书》，
郑州五十八中校长代表高新
区各校宣读了《 义务教育阶
段招生工作承诺书》。 会
后，高新区教体局又组织学
校有关负责人就小升初具体
工作进行了详细的培训，对
初中特长生招生工作进行了
具体安排。
记者 孙庆辉

高新区教体局召开2018年
小升初工作会


